

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Der Jahresabschluss mit Bujukai Prüfungen für Kinder und Jugendliche

Am Freitag, den 03.12.2021 haben wir das Jahr zusammen mit unseren Bujukai Kids abgeschlossen. Prüfungen standen auf dem Programm, die von den Kids mit guter Leistung bewältigt wurden!

Normalerweise war die Veranstaltung eine Woche später und kombiniert mit einer Weihnachtsfeier geplant. Wir haben uns jedoch, aufgrund der schlechten Corona Lage, dazu entschlossen, alle weiteren Veranstaltungen, wie die Weihnachtsfeier, sowie eine öffentliche Spendenaktion abzusagen. Uns war es sehr wichtig, den Kindern und Jugendlichen diese Veranstaltung zu ermöglichen, die auch unter Einhaltung von G2+ den interessierten Eltern zugänglich gemacht werden konnte.

Als erstes waren die **PowerKid Level Prüfungen** an der Reihe. Dieses zusätzliche Prüfungssystem ermöglicht den Kindern jedes Jahr eine Prüfung zu machen, ohne dabei gleich die Gürtelfarbe zu wechseln. Das Programm besteht aus allen Elementen der Gürtelprüfung, die nicht mit einem Partner durchgeführt werden. Somit haben die Kids schon eine gute Grundbasis zur regulären Gürtelprüfung. Nach einer Stunde war die Prüfung dann zu Ende und konnte mit lobenden Worten der Prüfer abgeschlossen werden.



Die PowerKid Level Prüflinge

Im Anschluss standen dann die **Gürtelprüfungen** auf dem Programm. Nach mehrmaligen, Coronabedingten, Etappen des Trainings, ist es den Kids gelungen diese Prüfungen durchzuführen. Es ging um Orange- und Grüngurte, einen Gürtelwechsel, der sich sehen lassen konnte!

Geniale Prüfung bei der man genau sah, dass darauf trainiert wurde und das unter diesen doch sehr eingeschränkten Trainingsbedingungen.

Die Prüfer: Volker Hipp (5.Dan), Frank Jähne (4.Dan) und Jürgen Kessler (3.Dan) waren begeistert und fanden somit auch passende und lobende Worte für die Prüflinge.



Geschafft, neue Farben um die Hüfte!

Neue Orangegurte (4.Kyu) für: Jonathan Noll, Simon Kessler, Lukas Schiebel, Vanessa Pekari

Neue Grüngurte (3.Kyu) für: Emely Hipp, Emma Schmitt, Margarethe Knitter, Till Kessler, Lilly-Grace Baloyi, Leni Herwanger

Zum Schluss noch ein Dankeschön an: Bjarne Albers, der als Prüfungspartner mit dabei war, an alle Eltern und Mitglieder für die tatkräftige Unterstützung und natürlich auch an die Kids, die sich den Erfolg erarbeitet und deshalb auch voll verdient haben!

Spendenaktion zugunsten krebskranker Kinder

Trotz Absage der öffentlichen Spendenveranstaltung, möchten wir es allen ermöglichen, etwas für die kranken Kinder in der Nachsorgeklinik Katharinenhöhe in Schönwald zu tun.

Spenden in Bar an:

Volker Hipp und Rosetta Venturino-Weschenmoser

Auch per Überweisung möglich:

BKS Starzach e.V.
IBAN: DE02 6006 9876 0075 1610 10
GENODES1ROG

Spenden bis 24.12.2021 möglich!

Volker Hipp (BKS Starzach e.V.)

Noch Fragen: volker.hipp@bujukai.de

Mehr Info zu unserem Verein gibt es im Internet unter:
www.bujukai.com